

PENGEMBANGAN VIDEO PEMBELAJARAN KETERAMPILAN VOKASIONAL BIDANG PASTRY BAGI ANAK TUNAGRAHITA

Oleh: Tri Murhanjati Sholihah, M.Pd., Dr. Dra. Badraningsih Lastariwati, M.Kes., Luthfi Riyadh Rahman, M.Pd., Dr. Siti Hamidah, M.Pd., Diaz Cico Mukti Aji, Nurul Azizah, Intan Wiratnasari, Rifai Akris Budiarto, Susilo Dwi Utomo.

ABSTRAK

Pendidikan vokasional merupakan pendidikan mengenai dunia kerja tertentu. Program pendidikan vokasional tidak hanya menyentuh pada satuan pendidikan menengah saja, namun didalam peraturan pemerintah No.22 tahun 2006 bahwa muatan isi kurikulum satuan pendidikan untuk anak berkebutuhan khusus dari jenjang SDLB sampai SMALB dirancang sangat sederhana sesuai dengan batas-batas kemampuan dan individual khususnya siswa berkebutuhan khusus tipe tunagrahita. Untuk mempermudah dalam proses pembelajaran keterampilan vokasional khususnya Tata Boga, dibutuhkan media pembelajaran untuk menarik perhatian peserta didik juga membuat peserta didik mudah memahami setiap instruksi yang diberikan salah satunya adalah video tutorial. pengembangan media pembelajaran pada kompetensi pembuatan *chocochips cookies* menggunakan tahapan ADDIE menghasilkan video pembelajaran pembuatan chocochips cookies dengan durasi 5 menit 54 detik yang berisi, pembukaan video disertai teks keterangan mengenai mata pelajaran. Pada bagian inti video terdiri dari materi, kunci keberhasilan dan proses pembuatan. Materi video pembelajaran pembuatan chocochips cookies dan proses pembuatan *chocochips cookies* meliputi pengenalan bahan, alat dan cara pembuatannya serta menyelesaikan dan penyajian cookies. Bagian penutup Mengulang konsep dan menanyakan pertanyaan. Penilaian ahli materi terhadap kelayakan media pada kategori layak dengan nilai mean tertinggi sebesar 3,7, Penilaian ahli media terhadap kelayakan media pada kategori layak dengan nilai mean tertinggi sebesar 3,8. Respon pendidik terhadap produk media pembelajaran berada pada kategori sangat layak dan layak. Respon peserta didik terhadap produk media pembelajaran untuk berada pada kategori layak.

Kata Kunci: *Tunagrahita, Keterampilan Vokasional, Video Pembelajaran*